



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados PROYECTO DE RESOLUCION

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

## **RESUELVE**

Declarar de Interés Legislativo el festival internacional "Il MAR DEL PLATA JAZZ" a realizarse en la ciudad de MAR DEL PLATA, Partido de GENERAL PUEYRREDON, entre los días 28 de Noviembre y 2 de Diciembre de 2012, organizado por la ONG "Improvisación Colectiva en Mar del Plata" .-

Diputada
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados Prov. Be As.



Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados



## **FUNDAMENTOS**

Entre el 28 de Noviembre y el 2 de Diciembre de 2012 se llevará a cabo la segunda edición del Festival internacional "Il Mar del Plata JAZZ", en la ciudad de Mar del Plata, Partido de General Pueyrredón, evento que se desarrollará en tres escenarios principales – TEATRO COLON - ALIANZA FRANCESA - PLAZA SAN MARTÍN -, organizado por la ONG local "Improvisación Colectiva en Mar del Plata".

El objetivo primordial de sus organizadores es superar el impacto alcanzado el año pasado, por lo que se está trabajando arduamente en repetir el gran nivel de músicos locales y sudamericanos presentes en la programación y sumar un invitado de primer nivel internacional.

A esos fines, he de remarcar que, la organización de un acontecimiento cultural como este constituye una indispensable contribución para el fomento del turismo y, principalmente, agrega una nueva actividad en la agenda de la Mar del Plata de 12 meses.

Para ello, y para facilitar los simultáneos requerimientos, necesidades y deseos, tanto de participantes como de visitantes en general, la ciudad dispone de centros de convenciones, aeropuerto, transportes publicos urbanos, hotelería de primer nivel, bellísimos ámbitos y paisajes naturales para disfrutar a través de paseos y circuitos turísticos.

La articulación y gerenciamiento del señalado festival internacional, en su segunda edición, se encuentra bajo la responsabilidad de la ONG "Improvisación Colectiva en Mar del Plata", institución formada en Mar del Plata a principios del año 2010 por músicos y actores de la escena musical y cultural de nuestra ciudad, quienes mantienen una permanente producción artística y son a su vez líderes de varios eventos de gran proyección e importancia para la región. Nace a partir de la necesidad de nuclear y organizar un movimiento artístico relacionado con el jazz y la música improvisada que tuvo un crecimiento exponencial y espontáneo en la ciudad de Mar del Plata en los últimos años.

Como reseña de las principales actividades, espectáculos y principales eventos organizados por la mencionada institución, a lo largo del presente año, considero oportuno señalar:

I.C.M Jam Session: Actividad que se realiza desde Junio de 2010 sin interrupción, los martes y jueves; en el horario de 22 a 2 am en Rondó Bar. Este evento llegó recientemente a las 200 ediciones, y desde sus comienzos cuenta con una gran afluencia de público. Han participado innumerable cantidad de músicos locales, nacionales e internacionales que han convertido a la Jam Session como una cita ineludible de la escena musical y cultural marplatense.

Ciclo de jazz: I.C.M ha convocado en la ciudad de Mar del Plata a algunos de los referentes más importantes del Jazz en Argentina, como lo son Pepi Taveira, Emesto Snajer, Eloy Michelini, Juan Pablo Arredondo, Paula Shocrón, Emesto Jodos, Oscar Giunta, Jerónimo





## Provincia de Buenos Aires Honorable Cámara de Diputados

Orquesta Barrial Infanto-Juvenil: Proyecto que nace con el apoyo y aval de la Secretaría Nacional de Niñez, Adolescencia y Familia y la Subsecretaría de Desarrollo Institucional e Integración Federal del Gobierno de la Nación. Esta orquesta surge de la necesidad de generar un espacio público y gratuito de Educación y Formación Cultural orientado al área específica de la música, donde se brinda a niños y jóvenes conocimiento y técnicas diversas de estudio especializado en instrumentos musicales para desarrollar una actividad basada fundamentalmente en la integración de los participantes a través del lenguaje musical. El presente proyecto se lleva a cabo en el Centro Integrador Comunitario del barrio "El Martillo".

Finalmente, es de destacar que como corolario a sus proyectos y actividades anuales, la institución organizadora llevó a cabo entre el 6 y el 10 de Diciembre de 2011 el "I mar del plata JAZZ", un festival que en su primera edición provocó un gran impacto en la escena cultural marplatense.

El "I mar del plata JAZZ" contó con 2 clínicas de artistas nacionales y extranjeros que hicieron parte de la programación académica, 32 conciertos programados en 6 de los más representativos escenarios culturales de la ciudad, 17 de los mejores grupos de la escena jazzistica local, 13 grupos musicales entre nacionales e internacionales, programación no solo de jazz sino de otros géneros musicales como el funk, el candombe, la cumbia y la salsa, así como 4 djs que improvisaron con diferentes ritmos musicales. Fueron 5 días de jazz y música por la ciudad, con programación al aire libre, entradas libres y gratuitas a algunos escenarios y costos simbólicos de boletería para el nivel artístico de los grupos programados.

Dicho primer festival Contó en su oportunidad con la presencia de público de otras ciudades y de otros países que llegaron a Mar del Plata para asistir exclusivamente al evento, entre otros visitantes, de Brasil, Chile, Colombia, Estados Unidos, Buenos Aires, Córdoba, Rosario, La Plata, Campana, Tres Arroyos. Esta edición contó con la presencia multitudinaria de espectadores en toda la programación, con una marcada presencia de familias y jóvenes que pese a no estar cercanos a éstas músicas, disfrutaron y resignificaron los escenarios de la ciudad sobre todo el espacio de la Plaza San Martín, la cual por esos 5 días se convirtió en el punto de encuentro de todos los mar platenses y turistas.

Por otra parte, la ONG se vinculó con 15 entidades diferentes, entre públicas y privadas, nacionales, locales y extranjeras que con su apoyo tanto económico como en especie permitieron el buen desarrollo del proceso de planeación y ejecución del "I mar del plata JAZZ".

Convencida de la significación y elevada importancia socio-cultural y educacional propia e insita que subyace en eventos de ésta naturaleza, cuya trascendencia despierta no solo el interés nacional e internacional, sino la atracción a nivel local del conjunto de los marplatenses, es que promuevo el presente proyecto, solicitando a los Sres. Diputados me acompañen con su voto afirmativo.-

MARIA ALEJANDRA MARTINEZ Diputada Bioque Frente para la Victoria

H.C. Diputados Prov. Bs. As.